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Die FDP/FW-Fraktion hat in den letzten Wochen eine Reihe von weiterführenden Schulen

im Südkreis besucht um sich ein realistisches Bild von der Schulsituation machen zu

können. „Wir sehen die aufgekommene Diskussion um eine weitere Oberstufe im

Südkreis sehr skeptisch, da die Schülerzahlen eine weitere Oberstufe nicht erlauben ohne

die bestehenden Sekundarstufen II in ihrer Qualität zu gefährden“, so der

Fraktionsvorsitzende Peter Engemann.

Würde man an der Luise-Büchner-Schule oder einer der Gesamtschulen eine weitere

Oberstufe einrichten, wäre auch die Raumfrage zu diskutieren. Mit dem Neubau der PDS

und den Planungen am beruflichen Gymnasium stehen nach Ansicht der Fraktion

zusammen mit dem Gymnasium Gernsheim ausreichend Kapazitäten im

Oberstufenbereich zur Verfügung. Weitere Raumkosten seinen vor dem Hintergrund der

zu erwartenden Schülerzahlen und der hohen Schulden des Landkreises nicht zu

verantworten.
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